

JANVIER 2021

CALENDRIER – RÉUNIONS - MEETINGS

PETIT DEJEUNER DE L'ORIENTATION

20 Janvier – 9h00/11h00 - [Lien](#)

Parcoursup : les inscriptions dans l'enseignement supérieure en France

[Apply to France through Parcoursup](#)

SALONS VIRTUEL

Salon AEFÉ des études supérieures en France : 22 et 23 janvier 2021 de 10h à 20h (heure française)

[Lien](#)

VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : semaines du 11 et 25 janvier

Élèves de Première : 13 et 27 janvier

Élèves de Terminale : semaine du 19 janvier

SESSIONS INSCRIPTIONS PARCOURSUP TERMINALES <https://rochambeau-org.zoom.us/my/karinegaultier>

Mercredi 20 janvier : 12h30-13h30

16h30-17h30

Judi 21 janvier : 8h30-10h30

16h30-17h30

Vendredi 22 janvier : 12h30-14h30

PERMANENCES (Q&A)

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence, sans rendez-vous préalable, en supplément de vos rendez-vous individuels, zoom pour chaque niveau de classe

[Last minute question or information: without appointment, in addition to the individual meetings, meet me on zoom, for each class level](#)

Permanence Élèves de Seconde – [Lien](#) - 11h35/12h30 le vendredi

Permanence Élèves de Première – [Lien](#) – 11h35/12h30 le lundi

Permanence Élèves de Terminale – [Lien](#) - **T.2/3/4** 13h30/14h30 le lundi – **T.1** 11h35/12h30 le lundi

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – [Lien](#) – 16h30/17h30 lundi

SECONDE – 10TH GRADE

Nous avons consacré toutes les vies de classe du mois de Novembre et Décembre à la présentation d'un secteur d'activité/métier.

C'était l'occasion pour les élèves de se familiariser avec la prise de parole en public et de travailler sur les présentations PowerPoint. Une façon efficace de développer les soft skills. Le mois de janvier sera consacré à la réalisation du CV : point sur ses compétences, les activités, les centres d'intérêts et les expériences extra-scolaires.

Afin de consolider vos connaissances des métiers et des formations, je vous conseille vivement de vous connecter sur le salon virtuel des grandes écoles en Europe. [Lien](#)

Février et Mars seront consacrés au choix des parcours/spécialités pour la classe de seconde.

We dedicated all the vie de classe of December to the oral presentation of a field activity/job.

This was an opportunity for students to become familiar with public speaking and work on PowerPoint presentations. An effective way to develop soft skills. The month of January will be dedicated to the resume: update on skills, activities, interests and extra-curricular experiences.

In order to consolidate your knowledge of programs in France, I strongly advise you to connect to the virtual fair of on January 22nd and 23rd.

In March and February, we will have several sessions on "how to choose my track in 11th grade?"

PREMIÈRE – 11TH GRADE

Le projet RocHackathon est lancé ! Nous avons dédié la vie de classe du 16 Décembre à la première session de recherches et de documentations sur les différentes thématiques.

Sur le mois de janvier, les élèves vont continuer de travailler sur leur thème pour le présenter à l'oral, devant un jury et leurs camarades, le 27 janvier et le 3 février. Les 3 meilleurs groupes seront sélectionnés pour l'Ideackathon international du 11-12 février.

Appel aux parents volontaires : si vous êtes motivés pour coacher 1 groupe pour la séance du 13 janvier, merci de me contacter ☺ <https://forms.gle/SxEjQ8BGFsDmhGrSA>

The RocHackathon project is launched! We dedicated December 16th vie de classe to research information on the topics.

During the months of January, the students will continue working on their theme to present it orally, in front of a jury and their classmates, on January 27th and February 3rd. The 3 best groups will be selected for the international Ideackathon on February 11-12.

Call for parent volunteers: if you are motivated to coach 1 group for the January 13th session, please contact me ☺ <https://forms.gle/SxEjQ8BGFsDmhGrSA>

TERMINALE -12TH GRADE

Le second trimestre sera entièrement consacré aux inscriptions et dossiers de candidatures dans l'enseignement supérieur en France. Rappel du calendrier.

20 janvier	Inscriptions ouvertes sur la plateforme Parcoursup
20 janvier - 11 mars	Saisie des vœux de formation
11 mars - 8 avril	Finalisation des dossiers pour chaque formation: Projet de formation motivé, saisie des bulletins scolaires, activités et centre d'intérêt...
8 Avril - 27 Mai	Examen de vos vœux par les établissements - examens écrits ou oraux si requis par la formation
27 Mai-16 Juillet	Phase de réponses des formations - tous les établissements posteront vos propositions d'admission le 27 Mai. Votre dossier évolue au fur et à mesure et en continu des places libérées sur liste d'attente.

IMPORTANT : Prenez rendez-vous avec votre conseillère d'orientation si votre projet n'est pas encore finalisé !

Time for French Applications!

Starting January 20st, the students will be able to apply to France.

I will guide, advice and help them during the entire process: 01/20 – 03/11

Deadlines to submits the required documents will be no later than April 8th.

Admission results (acceptances) will start on may 27th.

REMINDER: Make an appointment with your guidance counselor if your post-bac project is not finalized yet!

INSCRIPTIONS – APPLICATION DEADLINE FOR JANUARY

Quelques écoles proposent des procédures internationales, avec le High School Diploma, auxquelles nos élèves peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d'accès). IESEG, ESSEC BBA, NEOMA, ESSCA...

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate this option).

ESSEC BBA: 20 janvier

EDHEC BBA: 19 janvier

Bachelor Polytechnique : 20 janvier

FELICITATIONS - CONGRATS

Admission/Acceptance

ESSEC BBA: 1 élève

Admissibilité/Short listed

Bachelor Polytechnique: 1 élève

RESSOURCES

SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

Parcoursup (ouverture le 21 décembre)

<https://www.parcoursup.fr/>

<http://quandjepasselebac.education.fr/parcoursup-etapes-cles/>

Pronote

<http://pronote.rochambeau.org/parent.html>

Classroom

Tous les élèves ont accès aux informations de l'orientation via leur Google Classroom

CONCOURS

Sésame : En ligne en 2021 (pour les élèves sans High School Diploma) - [Lien](#)

IEP Concours Commun – [Session 2021 Dévoilée](#)

ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL

[Associations des élèves à Rochambeau](#) : Enrichissez votre parcours extra-scolaire. Impliquez-vous dans une association !

[Concours de Podcast](#) : nouvelle formule de notre concours d'éloquence ! Rejoignez-nous !

Padlet de l'orientation (Karine Gaultier)

Seconde: <https://padlet.com/gaultierk/ezyjrr3ecveh38ie>

Première: <https://padlet.com/gaultierk/acny6dvpezzi0wp6>

Terminale: <https://padlet.com/gaultierk/rhu9ry5w71zocbpx>

ONISEP Brochures

Pdf version « on demand » et sur les padlets.

MOOC Orientation

Se former en ligne, sur des dizaines de sujets, gratuit.

<https://www.fun-mooc.fr/cours/#filter/subject/orientation?page=1&rpp=50>

AGORA – AEFE

Connect and stay connected with AEFE worldwide students

Salon virtuel en Janvier avec plus de 100 établissements les 22 et 23 janvier.

<https://www.agora-aeefe.fr>

S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter : Tous les jeudis, post sur différents sujets sur l'Orientation

Revue de Presse

Ressources